

El dólar sube casi \$10 este martes ante factores externos y luego de los últimos datos inflacionarios de Chile

Este martes, la cotización del dólar mostró un renovado impulso durante su apertura, apoyado por fundamentos externos y luego que se conocieran los últimos datos inflacionarios de Chile.

El lunes, el billete verde promedió \$925,96; y en la presente jornada abrió en \$930, para luego escalar \$4, a \$934.

Ricardo Bustamante, subgerente de estudios de Capitaria, explicó que a nivel externo el precio de los futuros de cobre registró una corrección y cotizó por debajo de los 4,5 dólares la libra.

Eso se debió a que “se perdió parte del entusiasmo por los estímulos anunciados en China hace algunos días, mientras que el mercado esperaba mayores anuncios en esta materia que finalmente no se concretaron”.

En lo local, el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) informó que el Índice de Precios al Consumidor (IPC) anotó una variación mensual de 0,1% en septiembre.

Se trató de una variación menor a la que había estimado el mercado, que proyectó que el pasado mes los precios escalarían 0,3%.

El experto sostuvo al respecto que “una cifra inferior a las expectativas genera perspectivas de mayores bajas de tasas por parte del Banco Central de Chile, debido a que la inflación anual cedió del 4,7% al 4,1%, presionando a la moneda nacional e impulsando al billete verde comparativamente”.

Por último, durante esta jornada en Estados Unidos se difundirán algunos comentarios de miembros de la Reserva Federal, que podrían generar mayor volatilidad al tipo de cambio.

